

Exitosas jornadas deportivas escolares en Tierra Amarilla

Todo un éxito resultaron las jornadas deportivas y recreativas de las escuelas de Tierra Amarilla.

Mil 500 estudiantes de Escuelas de la comuna disfrutaron de las Jornadas Deportivas y Recreativas organizadas por la Oficina de Deportes de nuestra Municipa-

lidad gracias al Financiamiento de Fondos FNDR del Gobierno Regional

Instancias que a través del juego, la sana competencia y la exposición del trabajo de las Escuelas Municipales de Kick Boxing, Ciclismo, Fútbol y Judo, buscan fomentar los procesos educativos en conjunto a profesores y asistentes de la educación.

